

10 septembre 2020

Le territoire compte deux centrales villageoises qui font preuve depuis leur création d'un dynamisme exemplaire, la centrale villageoise de la région de Condrieu et la centrale villageoise des collines iséroises.

Du côté de la rive droite, la centrale villageoise de la région de Condrieu entame une seconde tranche de projets. Une dizaine de toitures pouvant accueillir de nouvelles installations photovoltaïques de 30 kWc à 99 kWc a été identifiée sur 5 nouvelles communes dont 4 communes de notre territoire : Échalas, Ampuis, Condrieu, Tupin-et-Semons.

Du côté de la rive gauche, la centrale villageoise des Collines iséroises est passée en phase de réalisation de plusieurs installations dont 3 sur Vienne Condrieu Agglomération : école de Reventin-Vaugris, salle des fêtes de Moidieu-Détourbe et école de Saint-Sorlin-de-Vienne, inaugurée le 10 septembre. Les premiers kilowatt Heures ont été injectés pour la toute jeune société citoyenne.

Les sociétés citoyennes de production d'énergie renouvelable se portent bien !

